

Festival de las Ciencias 2023 se instaló en Limache: Las actividades tienen acceso gratuito para toda la comunidad

Este viernes 06 de octubre se inauguró el Festival de las Ciencias 2023 en la Plaza Parque Brasil, Limache, con un planetario móvil y variadas actividades para la comunidad. Con acceso gratuito, podrás disfrutar de todos los eventos que se realizarán en el lugar a partir de este día viernes, sábado y domingo.

“Estamos muy contentos de estar en Limache participando en el festival de las ciencias con actividades para las familias y para los niños. Hacemos la invitación para que vengan, participen y aprendan sobre el espacio, sobre los planetas de manera gratuita desde hoy viernes hasta el domingo. Cordialmente están todos invitados”, comentó Claudio Heine, gerente general del Observatorio Ocoa.

Anuncio Patrocinado

La colaboración entre el Observatorio Ocoa y la Fundación Casa Enjambre de Santiago, también ha contado con la participación de estudiantes de distintos colegios de la comuna, enriqueciendo aún más la experiencia educativa y fomentando el diálogo intergeneracional sobre la importancia de la ciencia y la exploración espacial.

En la inauguración estuvieron presentes autoridades como Daniel Morales, alcalde de Limache, Claudio Heine, gerente general del Observatorio Ocoa, entre otros. “Hoy día dimos el vamos a una de las actividades quizás más importantes dentro del concepto del Festival de las Ciencias en donde nuestros niños podrán vincularse directamente con un domo que les va a mostrar las estrellas, el cielo, el infinito, en donde vamos a verlo todos como ciudad vivirlo intensamente hasta el domingo”, sintetizó el Morales.

Festival de las Ciencias 2023 se instaló en Limache: Las actividades tienen acceso gratuito para toda la comunidad

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Por otra parte, la finalización de este Festival de las Ciencias 2023, culminará en la comuna con un show de luces en el frontis de la Municipalidad de Limache a eso de las 20:00 horas.

“Queremos demostrar que la ciencia es una forma de conocimiento y una forma de acceder al conocimiento de manera entretenida, dinámica, que no necesariamente está en los libros, sino que también en las experiencias diarias”, afirmó el jefe comunal de Limache.

Festival de las Ciencias 2023 se instaló en Limache: Las actividades tienen acceso gratuito para toda la comunidad



y tú, ¿qué opinas?